

## Antrain

# Les poissons migrateurs du Couesnon à l'honneur

Au moulin du Couesnon et au lieu-dit le Lièvre en La Fontenelle, la Gaule antrainaise a accueilli, samedi, des visiteurs pour la Journée mondiale des poissons migrateurs.



Démonstration de pêche.

Saumons, lamproies et aloses peuplent le Couesnon. « Ces poissons sont de grands migrateurs. Ils passent alternativement des eaux douces aux eaux salées, pour certaines espèces, en faisant plus de 6 000 km, pour accomplir un cycle biologique qui est celui d'espèces précieuses pour la biodiversité, comme la qualité des milieux aquatiques », explique Olivier Morazé, président de la Gaule antrainaise.

### Vingt sites en France

L'association de pêche, en partenariat avec le syndicat mixte du Bas Couesnon, a accueilli, samedi, des visiteurs lors de la Journée mondiale des poissons migrateurs. René Canto, président d'Antrain communauté ; Claudine Clossais, maire d'Antrain, et Claude Guérin, maire de Saint-Ouen-la-Rouërie, entre autres, étaient également présents.

Cette Journée mondiale est re-



Au bord du Couesnon, Olivier Morazé, président de la Gaule antrainaise, parle de saumon, lamproie et alose.

layée sur plus de 300 sites dans le monde dont vingt en France, afin de sensibiliser le public sur les rivières ouvertes et les poissons migrateurs. « Notre slogan : relier les poissons, les rivières et les hommes, continue Olivier Morazé. Notre préservation commune se fait à travers l'élément qui nous relie : l'eau, élément essentiel à la vie. »

Jean-Paul Lorand, président d'honneur de la Gaule antrainaise (trente-huit ans de présidence), a fait le point sur l'opération scientifique en cours avec l'Inra, sur les saumons et sur l'exposition itinérante de Bretagne Grands Migrateurs. Exposition et vidéo ont complété cette visite qui s'est poursuivie au moulin de l'Angle.

La transmission auprès des enfants

sera le prochain thème et action de la Gaule antrainaise. « Nous projetons un événement au parc botanique de Haute-Bretagne avec la Fédération de pêche 35, les 30 septembre et 1<sup>er</sup> octobre. Notre but : sensibiliser le jeune public au thème de l'eau, de la pêche et de la nature avec des ateliers ludiques et pédagogiques », conclut Olivier Morazé.